

**Tema:** Introduciendo al Modelo Elección: Una Forma Más Sencilla de Obtener sus Materiales del Curso

¡Saludos, Raptors!

Comenzando el semestre de primavera del 2026, Montgomery College proporcionará todos los materiales de curso requeridos por su profesor (por ejemplo, libros de texto, material de arte, gafas de seguridad, etc.) a través de Slingshot Choice, un nuevo sistema de entrega impulsado por nuestro socio, Slingshot. ¡Este servicio le facilita tener todo lo que necesita desde el primer día!

### **Esto es lo que necesita saber**

Al registrarse para sus clases de primavera, se automáticamente inscribirá (opted-in) en Slingshot Choice. De forma predeterminada, todos los materiales requeridos se entregarán a la tienda del campus de Rockville. Puede actualizar su ubicación de entrega y las preferencias de formato de material (nuevo, usado o digital) a través del [portal Slingshot](#).

### **¿Por qué usar el Modelo Elección?**

- Concéntrese en aprender desde el primer día
- Tenga sus materiales del curso antes de que comiencen las clases
- Ahorre tiempo y reduce el estrés
- Haga que le envíen a su casa los materiales de curso requeridos por el profesor –O- recógelos en uno de los [centros del campus](#)

### **Facturación simplificada**

Los cargos por los materiales del curso se agregarán directamente a su cuenta de estudiante y pueden cubrirse con vales de libros (book vouchers) de ayuda financiera, si le corresponde. Visite la [página web de Pagos](#) para obtener detalles sobre cómo consultar y pagar los materiales de su curso.

### **¿Prefiere comprar por su cuenta?**

Puede optar fácilmente por no participar en el programa Modelo Elección con un simple clic: [¿Cómo puedo optar por no participar en el programa Modelo Elección?](#) Si decide no participar, esto significa que es responsable de encontrar y comprar todo el material del curso por su cuenta.

### **Fechas importantes**

27 de octubre de 2025: Se abre el portal estudiantil para revisión y cambios de preferencias.

9 de enero de 2026: Fecha límite para hacer cambios u optar por no participar.

26 de enero de 2026: Primer día del semestre de primavera.

2 de febrero de 2026: Último día para reembolso al 100% de las devoluciones por cualquier motivo\*.

\* Para los cursos retirados dentro del período de agregar/eliminar, los estudiantes pueden recibir un reembolso del 100% en las devoluciones realizadas dentro de los 7 días posteriores a la fecha de retiro.

### ¿Qué sigue?

Si está matriculado para el semestre de primavera, recibirá un correo directamente de Slingshot con los detalles de cumplimiento y entrega.

### ¿Necesita ayuda adicional?

Visita la [página web de MC Campus Store](#) para consultar el horario actual, preguntas frecuentes y recursos de apoyo. Por favor, envía [un correo electrónico a montgomerycollege@slingshot.edu](mailto:montgomerycollege@slingshot.edu) o llama al 240-567-5302 si tienes preguntas o dudas.

¡Hagamos que el semestre de primavera 2026 sea un éxito—empezando por los materiales adecuados!

Montgomery College  
Empresas Auxiliares